

## ～今月で最終号です～

今年度最後の生徒会新聞となりましたので、今年度生徒会役員には反省、来年度前期生徒会役員には抱負を述べてもらいました。来年度前期生徒会役員の活動にも期待してください！

## ～生徒会行事の反省～

## [菊竹祭]

今年の菊竹祭は学年ごとの運営となりましたが、どの学年も計画的に準備を進め、無事に成功を収めることができました。

## [生徒会総会]

前期では、放送の時に時間が開いてしまったり時間が押してしまったりしました。後期ではその反省を改善させることができましたが、放送の音量の調節ができていなかったため雑音が入ってしまいました。

## ～今後の好間中の課題～

1年生：あいさつができない人がいる

2年生：授業の積極性があまりない

　休み時間が騒がしい

3年生：昼休みが騒がしい

## ○前期の反省

## 〈会長 星みどり〉

新型コロナウイルスの影響で多くの活動が制限されましたが、その中でも自分たちが出来ることを見つけ、後期の活動に活かすことができたと思います。

## 〈副会長3年 岡田向希〉

会長のサポートをしながら自分の役割を果たしていくことができました。

また新型コロナウイルス感染対策の観点から行事の運営の仕方がかかる中で、来期につながる多くの改善点を挙げることができました。

## 〈副会長2年 馬上由愛〉

公約であった、アンケートを行うことができず、意見を取り入れることができませんでした。

## 〈書記3年 大友莉唯菜〉

今年度は、コロナウイルスの影響で今までとは違う形での活動や行事の運営を余儀なくされ、準備不足だったり、行動が遅れてしまったりすることが多くありました。しかし、それらの改善点を見つけ、次に活かすことが出来ました。

## 〈書記2年 柳田文徳〉

初めての生徒会活動で、分からぬところは、先輩方に聞いたりして行動することができました。また、公約を達成出来ない部分もありましたが、日々の活動をしっかりすることが出来ました。

## 〈会計3年 渡邊 真名〉

生徒会役員として活動して、とても充実感のある活動だったと思います。学校全体に関わる仕事が多く、大変なこともありましたが、一つ一つのことに真剣に取り組めたと思います。

## 〈会計2年 佐藤千夏〉

初めての生徒会であり自分の意見を出せませんでした。しかし、一つ一つのことに責任を持って活動できました。